



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 381 /L 338: Sanierung Ortsdurchfahrt Neuenbürg

14.02.2022

Verkehrsfreigabe zwischen B 294 und Bahnhofsstraße und Restarbeiten im Bereich des Reutwegs



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird die Ortsdurchfahrt Neuenbürg (L 381 /L 338) umfassend saniert. Am Dienstag, 15. Februar 2022, kann der Verkehr zwischen der B 294 und der Bahnhofsstraße wieder freigegeben werden. Die angekündigte Sperrung am Reutweg dauert bis Freitag, 18. Februar 2022 ([Pressemitteilung 2. Februar 2022](#)).

Bereits am Freitagabend, 11. Februar 2022, wurden die Arbeiten an den beiden Brückenlagern an der Verbindungsrampe zwischen der B 294 und der Bahnhofstraße in Neuenbürg abgeschlossen. An der Verbindungsrampe mussten zwei Brückenlager ausgetauscht werden, dazu war ursprünglich eine Bauzeit von zwei Wochen geplant. Der Tausch konnte nun innerhalb einer Woche durchgeführt werden. Unter Berücksichtigung der Zeit für die Aushärtung des verbauten Mörtels ist es nun möglich, die Brücke am Dienstag, 15. Februar 2022, drei Tage früher als geplant, für den Verkehr freizugeben.

Auch die Arbeiten an der Entwässerung des Reutwegs sind bereits abgeschlossen. Hier wird die Sperrung der Zufahrt aus der Bahnhofstraße wie angekündigt bis Freitag, 18. Februar 2022, andauern. Durch die kühlen Witterungsverhältnisse kann der eingesetzte Beton nur langsam aushärten, ein zu frühes Überfahren der Entwässerungsrinne würde zu vermeidbaren Schäden führen. Bis zur Freigabe für den Verkehr erfolgt die Zufahrt zum Reutweg weiterhin über die Alte Pforzheimer Straße.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr